
 

 

 
 
 

 

組合員の皆さま、そのご家族の皆さま、謹んで新春のお慶びを申し上げます。本年もよろしくお願い申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症が５類移行にともない、皆さまと直接お話する機会が増え嬉しく思います。皆さ

まのお声を届ける代表者として、引き続き責任感と行動力で実現に向けて取組んで参ります。 
 

 

 
 

本工支部 FC製造職場 H さん  

 六名駅前の南北道路に横断歩道が近くに

ありません。改札口に向かうため道路を横断

する歩行者がいますが、車両と接触ヒヤリも

発生していて危険です！ 

【回答】ご要望ありがとうございます！

現地を確認した上で警察へ要望を提出し

ました。今後は、警察とお地元を交えて設

置の有無について協議して参ります。 

 

 

パワートレーン支部 電池 B職場 O さん  

  私の最寄り駅の大門について、駐輪場に停めて 

ある自転車があふれ返っていて、時には 通路をふ 

さいでいます。なんとか駐輪場を拡 

充してもらえないでしょうか。 

【回答】行政へ要望を提出しまし 

た。予定では令和６年度工事着工 

して秋以降の共用を目指します。 
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【要望】六名駅前の交差点に横断歩道が欲しい 

拡充予定地 

【要望】大門駅周辺の駐輪場を拡充して欲しい 

あふれ返った自転車 

大門駅 

私が所属する会派「民政クラブ」の『令和６年度予算要望書』を提出しました。 

皆さまからのお声は要望書に反映させていただきました。 

○子育て世帯を応援！ １８歳まで医療通院費の無償化 

○名鉄東岡崎駅と周辺整備！ 開発事業の着実な推進 

○岩津地域活動拠点施設整備！ 内容検討と着実な推進 

○昨今の異常な気温上昇に対する熱中症対策の実施 

 ①小学校・中学校体育館への空調設備の導入 

 ②公共施設への給水所（ウォーターサーバー）の設置 

（以下、一部をご紹介） 



 
 

 

 くらしの相談で、よくお声をいただく岡崎市内の渋滞問題ですが、この度の補正予算の中には、北部エリアの道路

整備の内容が折り込まれています。 

 

 

 

 

 

平成 28年度に創設した地域防犯カメラ設置費補助事業は、地

域が自主的に設置・運営する防犯カメラの設置費用の一部を補

助するもので、防犯カメラの設置による犯罪抑止効果に加えて、地

域が行う自主防犯活動の補完と活発化が図られた。補助対象は、

安全で安心なまちづくりを推進することを目的として、学区総代会

により４年間で３０学区 293台が設置された。 

 

 

 

 

Ａ 本市の地域防犯カメラ設置費補助金を活用して学区が設置した 

防犯カメラについては、本市の施策に賛同していただき、率先して 

設置していただいたものであり、犯罪抑止効果に優れた場所に設置 

されていることからも、今後の更新に関する課題を含め、学区の声 

を聴きながら可能な支援について検討していきたい。 

阿知和地区工業団地関連道路整備 

 

この事業は、阿知和地区に新しい工業団地を整備すること

で新たな雇用の創出（人口増加）、税収の増加などの効果が

期待されている。 

 工業団地の整備に合わせて、スマート ICや阿知和工業団

地に向かう道路としての西アクセス道路、岡崎市龍北総合運

動場から阿知和地区工業団地へつながる南アクセス道路、阿

知和工業団地の北に位置し、花園工業団地へ向かう北アクセ

ス道路を整備予定。 阿知和地区に南北軸の道路を整備する

ことで、周辺の交通渋滞の緩和を目指す。 

 

地域防犯カメラについて 

Q 地域から故障した際の修繕や、更新に係る経費が大きな負担との声が挙がっているが、 

支援に向けた本市の考えを伺う 
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岡崎市議会１２月定例会 皆さまのくらしの係る内容を抜粋して掲載しています！ 


